

Gold und zweimal Silber

Mindener Bogenschützen erfolgreich bei 3-D-DM

Braunlage/Minden (mt/kül). Cathrin Terlutter sorgte erneut für das beste Ergebnis der Mindener Bogenschützen bei der Deutschen Meisterschaft im 3-D-Schießen. Die Bogenschützin holte den Titel bei den Damen mit dem Blankbogen. Auch die Silbermedaille mit der Mannschaft stach bei den Mindenern heraus.

Gemeinsam mit Jana Segbers und Michael Mamcarz landete Terlutter mit 89 Punkten Abstand hinter den Windecker Bogenschützen auf Rang zwei. Ihr Einzel-Gold hatte sie mit 574 Zählern errungen. Auch insgesamt gaben die fünf

Mindener Bogenschützen bei den Wettkämpfen in Braunlage-Hohegeiß ein gutes Bild ab.

Segbers und Mamcarz setzten bei ihrer ersten DM starke Akzente. Segbers lag vom ersten Tag an auf dem Silber-Rang und ließ sich diesen mit 466 Punkten auch nicht mehr nehmen. Mamcarz erkämpfte sich in der starken Herren-Blankbogen-Klasse mit 460 Punkten den respektablen achten Platz.

Ebenso überzeugte Stephan Scheiba, der mit dem Compound-Blankbogen bei den Ü45-Herren mit 631 Punkten souverän Platz vier erreichte. André Schröder komplettierte

die guten Mindener Leistungen als Dritter bei den Herren mit dem Compound-Blankbogen. Allerdings wurde diese Klasse wegen der Reglementierung der Gesamt-Teilnehmerzahl nicht zur Wertung geöffnet. Dennoch behielt Schröder auch nach einem technischen K. o. am ersten Tag und nur drei Viertel an geschossenen Zielen die Nerven und kam auf 472 Punkte.

Insgesamt waren bei den Titelkämpfen 400 Schützen vertreten, die zwei Tage auf zwei verschiedenen Kursen mit jeweils 28 Stationen um die Medaillen schossen.



Die erfolgreichen Mindener Bogenschützen bei der 3-D-DM.

Foto: pr